

BERITA TERBARU

Perkokoh Tali Silaturahmi, Danramil 11 Kenduruan Tuban Bersholawat Bersama Para Ulama

Basory Wijaya - TUBAN.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 20, 2023 - 21:14



TUBAN, – Danramil 11 Kenduruan Kodim 0811 Tuban Letda Inf Ahmad beserta anggota Babinsa bersholawat dalam rangka Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW bersama Para Ulama dan Masyarakat di wilayah binaan Desa Jldro Kecamatan Kenduruan Kab. Tuban, Jum'at (20/10/2023).



Panitia Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW Desa Jlodro tidak mau

ketinggalan meskipun Bulan Maulid sudah lewat, akan tetapi semangat untuk menggelar acara Jldro Bersholawat dalam rangka Peringatan Maulid Nabi sangat terasa, Alhamdulillah terbukti malam ini acara dapat terselenggara.

Danramil bersama Forkopimka serta Babinsa turut hadir dalam acara malam ini dengan dibanjiri Jamaah Sholawat dari Desa Jldro dan luar daerah.

Kepala Desa Jldro Bpk. Suroso mengatakan, Acara Jldro Bersholawat ini mengundang para Muballigh dari Tuban diantaranya Habib Mustofa Muhammad Alaydrus, Habib Amar Bin Abdurrahman Alaydrus, Habib Muhammad Bin Abdullah Alaydrus dengan diiringi tim Hadrah Babusholah dari Tuban.

“Kehadiran Aparat kewilayahan dalam berbagai acara, terutama dalam acara keagamaan dapat memperkokoh Ukhuwah Islamiyah atau Tali Persaudaraan dan Silaturrohim antara warga masyarakat dengan para Ulama, Umaro’ dan Para Tokoh Agama yang berada di wilayah binaan”, Ujar Kades Bpk. Suroso.

Danramil 11 Kenduruan Letda Inf Ahmad mengatakan, khususnya kepada warga Desa Jldro, dengan niat yang kuat dan swadaya masyarakat, serta segenap Perangkat Pemerintah Desa Jldro acara besar ini dapat terselenggara tidak lain karena warga Desa Jldro kompak, rukun, dan semangat gotong royong yang tercermin pada setiap warga.

“Saya harapkan acara ini dapat dipertahankan dan kalau bisa ditingkatkan karena secara tidak langsung acara ini dapat memupuk rasa persatuan dan kesatuan warga desa Jldro khususnya dan jamaah muslim pada umumnya”, Ungkap Danramil Kenduruan. (Faro)